
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Landtag         02.07.2020 
20. Wahlperiode 
 

1 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
Wie verläuft die Umsetzung des Masernschutzgesetzes in Bremen? 
 

1. Wie verläuft die Umsetzung des seit März 2020 geltenden Masernschutzgesetzes in Bre-
men unter Coronabedingungen und wie wird aktuell der Impfstatus bei Personen, bei 
denen aus den im Gesetz beschriebenen Gründen die Freiwilligkeit der Impfentschei-
dung aufgehoben wurde, dokumentiert und kontrolliert? 

2. Inwiefern wurde zusätzliches Personal eingestellt, um die Anforderungen, die das Ma-
sernschutzgesetz verlangt entsprechend umzusetzen? 

3. Wie hat sich die Impfquote, insbesondere bei den Personen, bei denen die Freiwilligkeit 
der Impfentscheidung aufgehoben wurde, seit Inkrafttreten des Masernschutzgesetzes 
entwickelt? 
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